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         御殿場自治会 9 月度月例会議事項目    2023/9/30（土）14 時～ 

議題-1 令和 5 年度の「祝敬老の配布品」の件について 

   例年は井村屋の「カステラと羊羹」だったのを、修正地区連合自治会と合同で「ケーキと懐中 

電灯」の配布と致しました。 理由は、井村屋は「連合自治会の 75 歳以上の人数分を纏めて配  

達」してくる。各自治会の人数に合わせて、分別して、各自治会に配布して欲しい旨依頼した。 

“NO” だった。 バラで、連合自治会の総数一括納入の場合は、各自治会長が分別して人数通 

り配分していた。 快晴の場合はともかく、雨天時は大変な作業になっていた。 

 少し、内容は落ちてもお祝いの印刷も、各自治会への配達も“OK”の今回の品の発注とした。 

ご理解願いたい。 

議題-2 令和 5 年度藤水フェスタについて 

   令和 5 年 11 月 11 日（日） 9 時 30 分～15 時頃 藤水小学校体育館/一部運動場 

  4 年ぶりの開催で、本行事について熟知している役員や世話役がほとんど居ない。 体育振興会 

  が、フェスタ実行委員会の核となって今、ほぼ、内容や手続きは進んでいる。 

  御殿場自治会からは、酒井氏（体育委員）が代表として立案等に参画している。 

  フェスタ委員として、粉川副会長がエントリィーされていたが、粉川さんに負担が掛かり過ぎ 

  ている。  詳細は不明ながら、前日の会場設営準備、当日の分担役、それに、会場の跡片付け 

   清掃作業などがある。 誰か変わってやっていただけないだろうか？ お願いしたい。 

  御殿場からの展示は、手芸部の手作り小物の展示が予定されています。 他に有れば、是非、出 

  展して頂きたいそうです。  実行担当：実行委員（酒井氏）、準備委員（古谷氏、井村氏） 
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   具体的な実行計画は近く明らかになるでしょうが、11/10：準備作業（午後）  11/11：会 

場の跡片付け等が有ると思います。 宜しく、お願い致します。  

議題-３ 令和 6 年 7 月に藤水小学校の 150 周年を迎えるその記念行事について 

   修正小学校は今年 150 周年記念事業を実施したと聞いております。  

  藤水小学校も開催することに決定しました。  詳細の検討に入る前に、「藤水小に関わる古い

写真や懐かしい絵」記録、新聞記事など有れば、早い時期に提供して欲しいとの依頼を受けてい

ます。 後刻、回覧で具体的には告知されます。 予めご承知おき下さい。 

議題-４ 御殿場の自治会会員の方々から、最近、しばしば苦情が報告されてきます。 

（１）  市営駐車場の有料化を図って欲しいとの浜洲組合から、津市の観光振興課に申し込み

がありました。 組合－津市―自治会の 3 者で無理のない、良い案は無いかと話し合い 

その結果、 ① 令和 5 年度をテストケースとして、データを取ってみる。 

② 一部、市営無料駐車場を閉鎖する。  ③ 繁茂期には開場時間／閉門時間を短縮

する。（遅く、開門/早く閉門） 令和 5 年度に状態を観察し検討する。 

（その結果）早朝から無料駐車場前で開門待ちの車が列を成し、地元の方々には大変な

迷惑となった。  救急車を呼んだ時になかなか、通れず、極めて大きな問題を誘発す

るような状態が発生した。  市営の無料駐車場問題のデータ解析結果に基づく話し合

い（検討会）は津まつり、終了後早い機会に議論を進めたい。 

市営駐車場の有料化問題についての検討トライヤルから、自治会会員から「苦情が寄せ

られた」事実は無視出来ない。 
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（２）  御殿場海岸で営業する業者が発する「音楽」（大音響）に対するクレームの件 

夏の終わりを楽しむ会が発する音楽の騒音問題に関して、2 件の住民からのクレーム 

が寄せられた。 直ちに電話連絡でボリュームを下げて戴いた。 特に問題なし。 

（３）  くろがね社の寮の周辺環境が手入れされておらず、不快感をもよおすとの苦情 

くろがね社の寮周辺の雑草等で覆われた鬱蒼とした状態を手入れして欲しい。 

との苦情があった。  

 くろがね製作所： 059-237-4101  総務課 生島（イクシマ）氏 （総務課） 

   2023/09/26 15：00 連絡終了  業者を手配して処理するとの回答を得た。 

議案-5  令和 5 年度 市民清掃デイについて 

（１）  参加人員は、      全 ＊＊＊ ？ 名  （     名） 

（２）  問題点は、何かあったか？ 

（３）  クスノキ遊び場公園については、① 通常の草は、袋詰めされ、② 不燃ごみも袋

詰めされていた。 ③ 袋詰め不可能なサイズの大きな草/尖った草は 4 か所に山積

みした。  ①、及び②は、実施要綱に記載しなかったことによって当日、環境事業

課に依頼し、処理願った。 ③は、「北工事事務所」への届け出を行って、環境事業課

に処理願った。  事業計画書を提出するときに手を抜いた結果である。 反省して

いる。 とにかく、全て旨く終了した。  R5/9/24（日）7 時～9 時  

議案-６  令和５年度（第７１回）三重県社会福祉大会で御殿場自治会が表彰されます。 

日時 令和５年１０月２５日（水）１３時から～  一応、「表彰を受ける」と回答した 
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会場 三重県総合文化センター中ホール（三重県津市一身田上津部田 1234） 

内容 第１部 式典・表彰 

第２部 講演 

   ※被表彰者の方は、第２部終了後に集合写真の撮影がございます。 

津市社会福祉協議会の推薦で、「赤い羽根日赤共同募金への貢献度」が対象か？ 

議案-７  自治会で解決を要望されている事項の纏めについて 

１） クスノキ児童遊び場（公園）： 清掃管理契約の範囲の図面（備蓄倉庫より南の小道 

             及び植え込み）  3 本の樹木の剪定の依頼 

２） ごみ一時集積所の清掃当番表と当番制の実効は？ 

３） 旧県警官舎跡の「子供飛び出し防止」用看板の買い替えをしたい。  

４） 藤水フェスタへの出展は、① 手芸部（手作り鞄、小袋）②       

            何か有れば展示願います。 

議案-８  その他提案事項があれば・・・ 

 

                       2023/9/30 

                       御殿場自治会 会長 平中 怜 


